

EFEMÉRIDES DE NOVIEMBRE NACIONALES Y MUNDIALES 2023

1 – DÍA DE TODOS LOS SANTOS



Y los cuatro seres vivientes decían cada uno: 'Santo, santo, santo, Señor Dios Todopoderoso, que era y que es y que ha de venir'. Apocalipsis 4:8.

Este versículo describe la adoración en el trono de Dios en el cielo. Los cuatro seres vivientes, que representan la creación de Dios, dan testimonio de su santidad.

La palabra santo significa separado, distinto, puro y perfecto. Dios es santo porque:

1. Es separado de la creación: No es parte del mundo, sino que lo trasciende.
2. Es puro y perfecto: No tiene pecado ni imperfección.
3. Es distinto de cualquier otra cosa: No hay nadie como Él.

La santidad de Dios nos llama a:

1. Adorar y reverenciar a Dios.
2. Reconocer su soberanía y poder.
3. Buscar la santidad en nuestra vida diaria.

3 – INDEPENDENCIA DE CUENCA



La Independencia de Cuenca se produjo el 3 de noviembre de 1820.

Fue una proclamación de independencia de España.

Cuenca, Ecuador, se convirtió en la primera ciudad ecuatoriana en declarar su independencia. El movimiento fue liderado por José Joaquín de Olmedo y otros patriotas.

La independencia se logró tras una serie de batallas y negociaciones. Este evento sentó las bases para la independencia del resto de Ecuador. La Independencia de Cuenca es celebrada cada 3 de noviembre.

8 – DÍA MUNDIAL DEL URBANISMO



El Día Mundial del Urbanismo se celebra cada 8 de noviembre. Conmemora la fundación de la Unión Internacional de Arquitectos en 1948. Este día busca promover el desarrollo sostenible y equitativo de las ciudades. Se enfoca en la planificación urbana, la vivienda y la infraestructura.

También destaca la importancia de la participación ciudadana en la toma de decisiones urbanas. Su objetivo es crear ciudades más justas, inclusivas y sostenibles para todos

12 – DÍA NACIONAL DEL FOTÓGRAFO



Un camarógrafo es un profesional encargado de capturar imágenes en movimiento usando una cámara de video. Su trabajo es fundamental en la creación de películas, programas de televisión, videos musicales y otros contenidos audiovisuales. Ahora vamos a profundizar en lo que hace un camarógrafo.

¿Por qué es importante un camarógrafo?

Un camarógrafo es esencial en cualquier producción visual. No solo se encarga de capturar imágenes, sino que también transforma ideas en realidades visuales.

¿Qué actitud se requiere para ser camarógrafo?

Ser camarógrafo no es solo apuntar y disparar. Requiere una mentalidad y una actitud que van más allá de simplemente manejar una cámara.

13 – DÍA MUNDIAL DE LA BONDAD



Desde 1998, cada 13 de noviembre se celebra el Día Mundial de la Bondad, una fecha promovida por la organización World Kindness Movement (WKM) que tiene como finalidad generar conciencia acerca de la empatía, el respeto y la amabilidad entre los seres humanos y su entorno. Se trata, además, de una oportunidad para replantear el ritmo de vida propio y multiplicar las acciones positivas. De acuerdo con el movimiento internacional, la misión es inspirar a las personas hacia una mayor bondad y conectar a las naciones para crear un mundo más amable. La WKM anima a las personas de otras naciones a establecer movimientos de bondad dentro de sus países y colaborar en iniciativas globales.

13 – DÍA DEL CONTADOR ECUATORIANO



El 13 de noviembre de 1945 se celebra el primer Congreso Nacional de Contadores del Ecuador, cita en la que intervinieron distintas asociaciones provinciales. Durante el encuentro se creó la Federación Nacional de Contadores del Ecuador y finalmente se escogió al 13 de noviembre como el Día del Contador Ecuatoriano, según menciona una reseña del Colegio de Contadores Públicos de Pichincha y del Ecuador.

15 – DÍA MUNDIAL SIN ALCOHOL



El día mundial sin alcohol, celebrado cada 15 de noviembre, representa una oportunidad crucial para reflexionar sobre el impacto del alcohol en nuestras vidas y en la sociedad. Esta conmemoración, impulsada por la Organización Mundial de la Salud, busca crear conciencia sobre los efectos nocivos del consumo de alcohol, tanto a nivel físico como psicológico. A través de esta jornada, se invita a individuos de todo el mundo a considerar los riesgos asociados con el alcohol y a fomentar un enfoque más responsable hacia su consumo, especialmente entre los jóvenes.

19 – DÍA INTERNACIONAL DEL HOMBRE



El Día Internacional del Hombre fue declarado el 19 de noviembre de 1999 por iniciativa del Comité Internacional del Hombre, en Trinidad y Tobago. De acuerdo con la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) los objetivos de conmemorar esta fecha son reconocer y hacer conciencia sobre la salud de los hombres y los niños, la promoción de una mayor igualdad de género y la puesta en relieve de modelos masculinos positivos. Los pilares fundamentales de esta fecha se basan en celebrar las contribuciones positivas de los hombres a la sociedad, comunidad, familia, matrimonio, cuidado de niños y el medio ambiente.

20 – DÍA MUNDIAL DE CONMEMORACIÓN DE LAS VÍCTIMAS DEL TRÁNSITO



El Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas de Accidentes de Tráfico es una iniciativa que puso en marcha RoadPeace en 1993. Desde entonces varias ONG han observado y promovido la celebración de ese día en todo el mundo, en particular la Federación Europea de Víctimas de Accidentes de Tránsito (FEVR) y sus organizaciones asociadas.

26 – DÍA DEL HIMNO NACIONAL.



El 26 de noviembre se conmemora el Día del Himno Nacional de Ecuador, el cual fue escrito por el poeta Juan León Mera. El Himno Nacional de la República del Ecuador fue escrito por el poeta Juan León Mera el 14 de noviembre de 1895. La música estuvo a cargo de Antonio Neumane. El 29 de septiembre de 1948 durante el gobierno de Galo Plaza se oficializó el Himno Nacional, lo cual quedó establecido en el Registro Oficial No. 68 de fecha 23 de noviembre de 1948. Desde el entonces, los ecuatorianos celebran cada 26 de noviembre el Día del Himno Nacional, con la finalidad de enaltecer las glorias, el valor y lealtad hacia la Patria.

30 – DIA INTERNACIONAL DE LA SEGURIDAD INFORMÁTICA



El 30 de noviembre se celebra el Día Internacional de la Seguridad de la Información, o del inglés Computer Security Day. Una celebración que surgió en el año 1988, como consecuencia del primer caso de malware de propagación en red que se registró en el mundo, conocido bajo el nombre de "*Gusanos de Morris*", el cual afectó al 10% de las máquinas conectadas a Internet en aquel entonces, que era Apanet.